



Liebe Solawistas,

wir wünschen euch frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr!



Bohnen 2023

Zu Weihnachten möchten wir mit euch ein Experiment mit euch teilen, das wir dieses Jahr versucht haben – der Anbau von Trockenbohnen. Die Menge reicht eher nicht zum kochen, aber sie soll euch die Vielfalt bei Bohnen und Nutzpflanzen im Allgemeinen zeigen. Wer einen Garten oder Balkon hat, kann die Bohnen natürlich nächstes Jahr auch wieder selbst aussäen. Da der Anbau von Trockenbohnen ohne geeignete Maschinen mit viel Arbeit verbunden ist, möchten wir im nächsten Jahr stattdessen Edamame (Sojabohnen) testen. Im folgenden möchten wir euch die Trockenbohnen-Sorten vorstellen, die heute verteilt werden.

